



PLATANENGRUPPE

Wochenrückblick von 25. – 29. Sep. 2017



Erste Lernzielkontrollen und viel Kreativität!

Nach der bravurösen Wiederholung des vergangenen Stoffes, folgen nun die ersten Lernzielkontrollen. Zu denen sich bereits viele Schülerinnen und Schüler angemeldet haben.

Im Nachmittagsunterricht konnten sich alle kreativ entfalten und im Sport wurde der Teamgeist mit Burgenball trainiert.

Die letzten warmen Stunden haben wir auf Baumhaus oder Trampolin verbracht und uns die Sonne beim Schaukeln ins Gesicht scheinen lassen.

Mit herzlichen Grüßen von den Lernbegleiterinnen:

Marlene, Karin, Lisa, Daniela

